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平成29年壱岐市議会定例会９月会議 一般質問一覧表 

月日 順序 議 員 氏 名 質  問  事  項 質問の相手 ページ 

９ 

月 

14 

日 

木 

１ 音嶋 正吾 

 玄海原発３号機再稼働問題について 市 長 

64～74  終戦直後の芦辺港朝鮮人遭難事故者遺骨収集

についての見解 
市 長 

２ 植村 圭司 

 白川市長の政治姿勢について 市 長 

75～86  白川市長の公約「子育て支援」について 市 長 

 壱岐空港について 市 長 

３ 鵜瀬 和博 
 スポーツ環境の整備充実について 市長・教育長 

87～101 
 壱岐産品ＰＲについて 市 長 

４ 山川 忠久 
 国境離島法並びに中小企業・小規模企業振興

基本条例に基づく事業所支援について 
市 長 102～107 

５ 呼子  好 

 旧交通ビルの進捗状況について 市 長 

108～117 

 まちづくり市民力事業について 市 長 

 湯の本温泉の再開発について 市 長 

 壱岐市政治倫理審査会の調査結果の報告につ

いて 
市 長 

６ 市山  繁 

 水道事業公営企業会計の運営について 市 長 

117～131  国保の都道府県への運営移管について 市 長 

 壱岐空港整備と滑走路の延長の必要性につい

て 
市 長 

９ 

月 

15 

日 

金 

７ 町田 正一 

 市内に軽費の老人ホームの新設を 市 長 

134～146  国保、介護保険料の引き下げの可能性につい

て 
市 長 

８ 山内  豊 

 壱岐市ふるさと商社について 市 長 

147～159 
 壱岐市産業支援センター（Ｉｋｉ─Ｂｉｚ）

について 
市 長 

 ～夏期繁忙期～７月、８月の島外からの来島

者について 
市 長 

９ 赤木 貴尚 
 郷ノ浦港ターミナル周辺整備について 市 長 

160～173 
 教育環境の整備について 教育長 

10 久保田恒憲 

 水産業の振興策と現状及び課題 市 長 

174～186  高齢者福祉の充実は地域活性化に繋がる 市 長 

 青少年健全育成の取り組みについて 教育長 

11 清水  修 

 壱岐なみらい創りプロジェクトについて 市 長 

186～197  産業の振興について 市 長 

 今年度の県と全国学力調査結果からみる壱岐

市の成果と課題について 
教育長 

 


